Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 240 m?
Référence 82618519
Prix 2 750 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison a vendre (83120)

www.maisonsetappartements.fr
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Situé sur la commune plan de la tour, sur un vaste terrain de 2 ha complanté
d'essences Méditerranéennes ainsi que d'un verger, largement habillé de pierres,
cette villa a I'architecture atypique, aux toits plats construite en 1967 offre de trés
beaux volumes ainsi qu'un environnement paisible niché au coeur de la nature et
une bel apercu mer. Ce bien unique s'articule autour d'un patio et d'un bel espace
piscine avec sa cuisine d'été. De plain pied, celle-Cl bénéficie d'un séjour lumineux
avec de tres belles hauteurs sous plafond, d'une cuisine, deux 2 chambres avec

salle de bain en suite et ...

Situated in the plan de la tour commune, on a vast 2-hectare plot planted with
mediterranean species and an orchard, this largely stone-clad villa with its atypical
architecture and flat roof, built in 1967, offers spacious accommodation in a
peaceful setting nestling in the heart of nature and with a beautiful sea view. This
unique property is built around a patio and a lovely pool area with summer kitchen.
On one level, it has a bright living room with very high ceilings, a kitchen, 2
bedrooms with en suite bathrooms and a laundry room for the main part. The first

outbuilding comprises 2 ...

BARNES SAINTE-MAXIME
48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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